
ECMS帝国之家 zhann.cn
致力于帝国cms插件和二次开发

关于学生会换届工作总结3篇

作者：小六 来源：网友投稿

本文原地址：https://xiaorob.com/zongjie/fanwen/97460.html

ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

工作总结jobsummary/worksummary是最常见和通用的年终总结、半年总结和季度总结。从内容上
讲，工作总结就是对一段时间内的工作进行全面系统的总体检查、总体评价、总体分析和总体研
究，分析成果中存在的不足，总结经验教训。
以下是为大家整理的关于关于学生会换届工作总结的文章3篇 ,欢迎品鉴！

【篇1】关于学生会换届工作总结

尊敬的各位老师在坐的各位同学：

大家好！

首先感谢大家能够抽空参加今天的学生会换届选举，感谢一年来大家对学生会的支持与关心。很
荣幸由我代表江汉大学化学与环境工程学院学生会作年度工作总结。

时光荏苒，转眼间学生会又走过了她不平凡的一年。这一年里，我们有过辛勤的付出，在坐的每
一位都为学生会流下了自己的汗水；在这一年里，我们不断创新，积极参加院校各项活动，硕果
累累；在这一年里，我们团结协作，加强内部交流与管理，严格要求，开展了一系列以服务学生
为主旨的活动。

开学伊始，为了筹备迎新晚会，各部门积极配合，注重细节，常常在学院工作到晚上十点多，在
所有人共同努力下，xx年20xx月25日化环学院“荏苒青春，放飞梦想”迎新晚会在艺术学院演播
厅胜利落下帷幕，经过30多个日夜不断演排，迎新晚会最终获得了学校老师及同学们的一致好评
，然而我们并没有就此放松，在接下来的日子里，我们为选拔出高质量且贴近学生学习生活的活
动特举行“学生会活动海选”并最终确定“水果拼盘大赛”为校级活动，“社团之夜”为学院活
动。尽管作为院级活动，“社团之夜”以其精彩的节目，妙趣横生的游戏，展示了各个社团的风
采，同时也丰富了大家的课余生活，而作为校级活动的“水果拼盘大赛”则让其他学院见识到了
化环的人才。他们通过自己的想象加之相互之间的团结合作最终由代表化环学院参赛的两支队伍
分获总分前一二名。

下半学期，学生会通过“活动海选”确定了一个校级活动和两个院级活动，校级活动“英语演讲
比赛”是化环学院主办的关于英语演讲的一次盛会，而其他学院的学生积极参与使得比赛在全校
范围掀起了一股英语学习热。院级活动“化环学院t恤设计大赛”通过t恤设计不仅使同学们展示
了自己良好的想象与实践能力还提出服装低碳环保的概念；相比之下“k歌大赛”的舞台展示了
化环人的音乐表演力，给了那些爱好音乐的同学一个很好的平台，两个活动的成功举办获得了老
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师与同学们的一致好评。

在自己举办活动的同时我们学生会还积极组织学生参加学校各项活动。在校运动会上我们化环健
儿屡创佳绩，取得了很好的成绩；在xx年底，化环学生会在全校所有学院学生会年终考核时脱颖
而出，以总分第一获得优秀学生会荣誉称号。在校园文化节期间，化环学院学生会积极组织同学
参加校文化节期间的各项活动，反响良好，正是全院同学的给力支持，化环学院包揽了江汉之春
校园文化节的多个单项奖，团体舞第三名及优秀组织奖。更值得我们化环人自豪的是：我们是江
汉大学的篮球足球双冠王，我们创造了江汉大学的历史。而在此期间我们学生会的每位20xx级干
事和20xx级部长都积极的组织协调，保障了各项赛事的顺利进行，我恳请大家将掌声送给他们也
送给所有为了我们化环学院这个集体的荣誉而奋斗的人！

回首过去的一年，我们也有缺点和不足，我们真心希望各位兄弟姐妹们能给我们一些更好的建议
以加强学生会的建设。我们靠自己一步步的摸索，从稚嫩走向成熟。在迎新晚会结束的时候有魏
东主席激情的泪水，当化环篮球足球夺冠时，我们20xx级干事们甚至比队员们更加高兴，他们疯
狂的摇起我们的旗帜，他们用他们加油时已经喊得嘶哑的声音告诉身边的每个认识或不认识的人
：我们是冠军。而明天过后，我们中的大部分人将离开这个优秀的集体，但我们依然是化环学院
的一份子，学生会的舞台将留给更加优秀的人才，我相信在他们的带领下化环学生会将越来越好
。

【篇2】关于学生会换届工作总结

不知不觉间，已近期末，在学生会的第五个学期已经快结束了。每年这个时候都要写总结了，都
有许多感慨。两年多了，其实有时也有些烦了，厌了。

以前，学生会是我最开心的地方，可这一学期以来，开心少了许多。也许是身份改变的原因吧。
第一次自己完全独当一面，感觉压力很大很大，自然而然的笑脸少了许多。同时，大一新成员总
是对主席这个名称有些害怕，虽然主动加强了与他们的交流，但这需要一个过程，感觉要大家都
很快乐的融合在一起，还是有一些困难的，总是有一些人无法放开来，所以在一起开心的时间就
少了许多。另一方面，自己大三了，需要思考的也多了许多，毕竟离毕业也不是那么遥远的事了
，烦恼也就越来越多了⋯⋯

依旧记得十月七号晚竞选主席团的场面，站在发言台上，很紧张。内向的自己第一次站在一百多
人面前发言，瞬间脸就红了，那晚真的很失败很失败。最后宣布结果的时候，当宣布我当选的时
候，自己很平静很平静，似乎与自己无关。也许是因为结果早在预料之中吧，但的是，我知道以
后一年对我来说是很大的挑战。虽然在这之前，主席已经放权，许多时候我基本上就是在行使主
席的权利，但那时，后面还是有一个人顶着，不用担心太多。但这之后，一切都需要自己独自面
对，不出所料的发现能力的不足，以前给自己“将才非帅才”的总结是多么的贴切。有人说过：
伟人都是被逼出来的。也许是对的，所以许多时候不得不硬着头皮向前。自己之前的一些想法也
开始在学生会里实行了，效果也许还不错。由于自己的大局观的不足、水平的不够，我对大一新
生的培训很难从较高的角度进行，所以有时感到举步维艰。的时候，我只能依靠以前的经验和自
己的性格来对他们要求，所以在细节方面和纪律性上他们做得很好。但在工作能力上，由于北区
客观原因上的限制，他们得不到太多的锻炼，我只能让他们多写策划，引导他们去思考，可这又
不得不面对一个问题，自己个人在策划这方面也没什么经验，于是效果很难得到保证。

内向的性格使得我许多时候不知道如何去与人交流，这也直接导致了我与老师之间的交流过于缺
乏，许多问题得不到及时的解决。这是我急需改进的地方。
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总的来说，一学期来，北区综合办公室整体工作能力得到了一定的提高，个人素质方面更是取得
了长足的进步，建立一个融洽的大家庭的目标也基本完成。但活动的匮乏使得使得整体的进步达
不到期望的水准，下学期的北区映像系列活动是一个很好的突破口，从这学期开始，我们就开始
认真策划，做到完美，使大家在这一些工作中获得，进步更大。

这篇总结严格算来并不能算作工作总结，的是我个人的一些想法，也许很乱，但这是我自己的一
些反思，工作方面基本在北区综合办公室总结中都有，我也不想多说。希望在下一学期，学生会
能做的更好，北区综合办公室能在最后一学期里留下浓墨重彩的一笔，同时自己的不足也能得到
改善。

【篇3】关于学生会换届工作总结

尊敬的领导、老师，同学们：

大家晚上好！

转眼间，我们马克思主义学院第三届学生会全体成员，走过了本届学生会的最后阶段，今天我代
表我们第三届学生会在这里总结我们这一年的工作。

回顾一年来的工作，第三届学生会换届时自己身披的喜悦，在领导的关怀下，身边同学的支持中
，我们进一步完善学院工作，希望同学们学会自我教育、自我管理，主动参与、配合我们学院的
发展建设，不断完善学生会自身建设，在创新中拓展校园文化活动，磨练我们成长，学生会这个
大集体给了我太多的历练。

首先，请允许我代表第三节学生会全体成员向帮助我们的老师同学们说声谢谢，谢谢你们在这一
年以来的支持与配合，谢谢你们为学生会作出的贡献。

下面我来整体回顾一下本届学生会的工作情况：在这一年来在团总支的带领下，我们举办了各色
各样的活动。

1、组织制度建设方面：在第二届学生会工作的基础上，有选择地继承，有原则地创新；在自身
建设上，严明纪律，拓宽机制，明确职能，细化分工；制定了学生会日常工作指南；制订了学生
会制度管理办法，进一步完善了学生会的制度问题。

2、其次，校园文化活动方面：在继续往届的“新老生交流会”，“三语演讲比赛”、“师范生
教学技能大赛”、“读书笔记”和“冬季小型运

动会”“演讲比赛”校“秋之实”“春之花”和参加第49届运动会。在这些活动中我们都从中吸
取了经验，以便我们在以后的活动中更好的改进。

活动中存在的问题：虽说每次活动都精心策划、但是不够充分，在活动后没有达到预期效果。希
望这一届学生会可以做得更好。

在这一年任期里，我体会到更多的是，学生会干部的奉献精神和责任意识。在付出与回报里不断
成长，我们也发现学生会的工作并不总如想象中那样完美，但我们始终自信、坚持。因为我们有
理想，有信念。有一点毋庸置疑，那就是，马克思主义学院学生会是先进的学生组织，是充满希
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望、奋斗不息的年轻团队。如果说因为走进学生会，我们成长了、改变了，那么在学生会这个充
满活力，开拓进取的组织中，不论在过去还是未来，有一份不变永远挺立在我们心里，实现在每
一份行动里，那就是“爱国、兴藏、笃学、敬业”。一直以来，我们的接力棒在一届一届的传递
，工作中的不足会在接力中得到改进和完善。在此，我感谢全体学生干部对本届学生会工作的支
持，谢谢你们！现在我的学生会生涯即将结束。看到第四届学生会朝气蓬勃，我心中非常欣慰，
青出于蓝更胜于蓝，在这里，我提几点希望：

第一，要戒骄戒躁，放下架子，抛弃光环，端正态度，着实为老师、同学服务。以学院为中心，
为学员服务。

第二，处理好与班干部以及身边同学的关系。要想成为一名优秀的学生干部，必须经常与身边同
学沟通，多倾听身边同学对学生会以及

自身的评价和好的建议，对我们这个团体以及自身发展都是有益的。第三，处理好工作和学习的
关系。

最后在学生会这个有组织、有纪律，团结向上的集体中不断完善自我、磨练自我、施展自我。蜕
掉稚嫩，逐步走向成熟。也相信只要你们团结一致，在一个崇高信念的支持下，不停的工作，即
使慢，也一定会获得成功。希望新一届学生会继续坚定理想与信念，再接再厉，将学生会打造成
团结一心、和谐进步的学习型团队，牢记全心全意为同学服务的宗旨，为把马克思主义学院学生
会建设成为党团组织信赖、广大学生满意的优秀学生组织而不懈努力！

我的总结报告就到这里！

祝学校的领导、老师身体健康、工作顺利！

祝同学们学业进步，事业有成！

谢谢大家！

更多 总结范文 请访问 https://xiaorob.com/zongjie/fanwen/
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